
   

PV de l’assemblée ordinaire du groupe cardio Atout-Cœur Broye-Vully

Convoquée le 14.10.2022 

Maison des Cadets Payerne 

Pour 19 :30h 

Point 1 Bienvenue et contrôle des présences + excusés. 

Mr le Président Francis Duc salue les 40 personnes présentes. Soit 32 membres actifs – 3 monitrices 

gym et 5 accompagnantes médicales.  

15 personnes se sont excusées, ainsi que le journal le Républicain. 

Il souhaite la bienvenue à Mme Michelle Chassot représentante du groupe Cardio Forme Fribourg et à 

Mr Cusin du journal la Broye. Mr le président est déçu du comportement de nos médecins conseils. 

Aucun des 2 médecins n’a répondu à notre invitation. 

1 membre est décédé cette année Mr Jean-Claude Maendly membre d’honneur. Plusieurs familles de 

nos membres ont été éprouvées par la disparition d’un proche. En signe de, mémoire d’amitié et de 

respect envers ces êtres chers, il invite l’assemblée à observer un instant de silence.  

Aucune objection concernant le tractanda et le mode de convocation n’est faite le président déclare 

l’assemblée ouverte. 

Sont nommés scrutateurs : Daniel Vogt et Eric Ney. Pas d’objection de la part de l’assemblée le 

président déclare l’assemblée ouverte. 

Point 2 Approbation du PV de l’assemblée du 08.10.2021 

Le PV de l’assemblée du 08.10.2021 à Châbles a été joint à la convocation. Il n’est pas lu. Aucune 

remarque n’est faite. Le PV est approuvé à l’unanimité. 

Point 3 Présentation des comptes 

Claire-Lise commente les comptes 2020-2021. Cette année comptable est redevenu une année normale. 

Elle relève divers postes du compte des charges. Des frais d’achat de matériel principalement à la 

révision et le remplacement d’électrodes pour les défibrillateurs ainsi que divers petits achats de 

matériel. Les frais les plus importants sont les frais d’assemblée et ceux de la sortie à l’étang de la 

Gruère. Dans les recettes l’encaissement des cotisations est resté au même niveau. Les charges 

représentent un total de CHF 10'825.10. Le compte recettes est de CHF 10'293.73. Cette année notre 

exercice se solde par un déficit de CHF 531.37. 

Les comptes sont mis en discussion. La parole n’est pas demandée nous passons au point 4 du tractanda  

Point 4 Rapport des vérificateurs 

Daniel Bernard lit le rapport des vérificateurs. Les comptes ont été vérifiés les pièces comptables ont 

été présentées.  Aucune anomalie n’a été trouvée. Les vérificateurs Daniel Bernard et Bruno Ghiggia 

relèvent la bonne tenue des comptes et proposent à l’assemblée de donner décharge à la caissière et aux 

organes du groupe. 

Le président demande à l’assemblée d’approuver les comptes. Les comptes sont approuvés à 

l’unanimité. Merci à Claire-Lise pour la bonne tenue de la comptabilité. 

Point 5 Rapport du Président 

Cette année, nous avons pu reprendre nos activités pratiquement normalement. Nous avons pu 

continuer les bonnes habitudes prises pendant le covid pour les collations d’après marche à quelques 

exceptions prêtes. Le président pense qu’il faut continuer dans ce sens et ne pas dépasser certaines 

limites. Il relève la bonne fréquentation des marches et de la gym. Il remercie les organisateurs de ses 

rencontres et  surtout nos accompagnantes médicales car leur présence rassure nos membres. Il fait 

appel à toutes personnes pour étoffer le staff des accompagnantes.   

Pour les activités en salle, il remercie nos monitrices, Denise, Nathalie et Marie-Jeanne qui nous 

gratifient chaque semaine, de leurs compétences, toujours renouvelées. 



   

Pour la piscine, il y a toujours la possibilité de participer à l’aquagym le dernier mercredi du mois à 

18h15, avec le moniteur, M. Pierre Oberson. C’est bien sûr comme pour les marches et la gym sous la 

responsabilité de chaque membre. 

Durant l’année 2021-2022, nous avons organisé une marche avec pic-nic à la maison des Cadets à 

Payerne et une sortie à l’Etang de la Gruère le 26.08.2022. Ce fut une jolie ballade.  

Le repas de Noël aura lieu le 10.12.2022 à salle communale de Châbles. 

Des dates de sorties et d’activités vous seront communiquées pour l’année 2023. 

Point 6 Rapport des monitrices de gym 

Nos 3 monitrices remercient les membres pour leur participation aux séances de gym qui se déroulent 

toujours dans la bonne humeur. Elles ont toujours plaisir, malgré une année un peu compliquée suite 

aux divers problèmes des monitrices (accident – problème de santé) mais aucune séance n’a été 

annulée. 

Point 7 Admissions – démissions du groupe 

5 nouveaux membres sont accueillis au sein de notre groupe il s’agit de Barbara Bardet de Villars-le-

Grand – Pierre-André Perrin Payerne - Roland Kuchen Seigneux  Josiane Doudin Payerne et Wesel 

Claude Vallon. Par acclamation les 5 nouveaux membres sont admis au sein groupe. 

Une démission cette année, celle Mme Jacqueline Bangerter de Châbles.  

Point 8 nomination d’un membre suppléant à la commission des vérificateurs  

Cette année la commission était composée de Bruno Ghiggia et de Daniel Bernard. Eric Ney était 

remplaçant. Pour l’année 2022 – 2023 la commission sera la suivante : Daniel Bernard et Eric Ney et 

de Charles Riedo qui est suppléant à la commission.  Merci à Bruno pour ces années de présence au 

sein de la commission. 

Point 9 activités 2022 - 2023 

A ce jour aucune date n’est planifiée pour les activités 2022 – 2023. Nos 2 sorties traditionnelles sont 

maintenues à voir si d’autres activités se planifieront durant l’année. Le comité est ouvert aux 

propositions pour des sorties ou activités.   

Point 10 message du médecin  

Aucun médecin n’étant présent, le point 10 est annulé. 

Point 11 modification du nom du groupe. 

La fondation suisse de cardiologie, à laquelle nous sommes affiliés, nous a informé que nous devions 

modifier le nom de notre groupe. Le mot maintenance n’est pas un terme approprié pour un groupe 

cardio il fait penser à l’entretien d’un véhicule. Le comité propose à l’assemblée une nouvelle 

dénomination : Groupe cardio Atout-Cœur Broye-Vully. Le comité a voulu associer le Vully. 

Plusieurs membres habitent la région du Vully à laquelle le district de la Broye vaudoise est rattachée. 

Un nouveau logo dessiné par Roger Ansermet est soumis à l’assemblée. L’assemblée soutient les 

propositions du comité.  

Point 12 divers 

Mme Michelle Chassot du groupe « Cardio-Forme » de Fribourg avec lequel nous avons de très bons 

contacts nous apporte les salutations du groupe Cardio forme de Fribourg. Elle relève l’excellente 

collaboration entre les 2 groupes soit pour les présentations à Meyriez pour ATC et Riaz pour Cardio 

Forme et autres manifestations exemple la marche de la journée mondiale du cœur.  

Le président remercie Michelle et lui souhaite nos meilleurs vœux pour le futur de Cardio-Forme.  

Francis donne quelques informations sur les diverses activités. Le comité se rend 1 fois par mois à 

Meyriez pour présenter les groupes. Le groupe Cardio-Forme présente les groupes à Riaz pour les 

stationnaires et nous à Meyrier pour les ambulatoires. Pour l’instant nous n’avons pas beaucoup de 

retour de la part des participants. A part le temps passé à Meyriez cela ne coûte rien au groupe.  

Il rappelle la fête de Noël qui aura lieu à Châbles.  



   

La parole est à l’assemblée. Concernant le repas lors de l’AG Claire-Lise propose pour diminuer les 

frais par un apéritif dinatoire. 2 ou 3 membres trouvent qu’un repas c’est assez copieux vu l’heure. 

Roger Nicolet propose que l’assemblée soit convoquée plus vite vers 18:30h et fait remarquer que la 

fortune du groupe peut encore se permettre de payer le repas aux participants avec éventuellement une 

participation financière des participants.  Le comité va revoir ces propositions. 

La parole n’étant plus demandée le président remercie tous ses collègues du comité sans qui rien de ce 

que vous avez vécu cette année n’aurait été possible.  Une excellente ambiance règne au sein de notre 

comité et cela compte beaucoup. Le président Francis Duc lève l’assemblée en souhaitant une bonne 

fin soirée et un bon appétit. 

 

Approuvé lors de l’assemblée du  

 

Le Président : 

 

 

Le secrétaire  

 


